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A Tribuna Livre recebeu na reunião ordinária da terça-feira (31), o procurador adjunto 

da Prefeitura, André Chiapeta, para prestar esclarecimentos sobre o processo judicial 

envolvendo o prefeito Dr. Celito Sari e o vice, Dirceu Coelho. 

  

O procurador comentou a respeito de um e-mail ao qual ele teve acesso, e que circulou 

entre os integrantes do Partido dos Trabalhadores (PT) de Viçosa, que é oposição a Sari. 

Segundo ele, no correio eletrônico o secretário de Assuntos Institucionais do PT de 

Minas Gerais, Marcos Landim, se posiciona contra a absolvição do Dr. Celito Sari e 

afirma que já esperava esse resultado devido a interferências políticas no Tribunal 

Regional Eleitoral de Minas Gerais (TRE-MG), o secretário também disse que espera 

que no Tribunal Superior Eleitoral (TSE) o resultado possa ser diferente. 

  

André Chiapeta disse que acredita não ser esse o posicionamento geral do PT: "Esse 

tipo de oposição não deve ser feita porque é vil e leviana". Ele afirmou que considerou o 

e-mail um desrespeito ao poder judiciário. 

  

Ele explicou ainda que existe uma diferença entre o processo do prefeito cassado 

Raimundo Nonato e do atual prefeito Dr. Celito Sari. “O único problema que levou o 

Dr. Celito a julgamento foram denúncias do uso de fonte vedada na sua campanha, que 

na verdade não era vetada. O prefeito cassado Raimundo Nonato cometeu outros erros 

durante a campanha e seu mandato”. 

  

“Queria prestar esses esclarecimentos para colocar um fim nessa história”, finalizou o 

procurador. 

  

O vereador Marcos Nunes (PT) cumprimentou André Chiapeta, e deu seu recado: "não 

acho que você vindo aqui tornando público um e-mail que faz parte de uma lista 

fechada, você está colocando um fim na história, mas acho que essa questão é para ser 

resolvida em Brasília e não aqui”. 

  

A vereadora Cristina Fontes (DEM) disse que não entrará em debate sobre o 

pronunciamento que ela fez semana passada com relação ao julgamento de Raimundo e 

do Dr. Celito. “Não tenho conhecimento na área jurídica, mas tenho meu 

posicionamento, peço respeito para que possamos criticar o governo, mas não citar 

nomes de A ou B. As questões jurídicas devem ser levadas para o Tribunal”. Ela ainda 

pediu imparcialidade da Casa na condução do processo. 
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O presidente da Casa, Dr. João Batista Teixeira (PR), afirmou que, como presidente, 

sempre será imparcial e transparente, mas ao se posicionar na Tribuna ele também tem o 

seu ponto de vista. “Apóio a fala do Dr. André Chiapeta e acredito que a população 

também apoiará. Toda vez que você faz um julgamento, você está comparando uma 

coisa com outra”. O vereador pediu aos colegas que tenham moderação ao fazer os seus 

pronunciamentos.  

  

  

  

  

 

 

 


